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3、4月市民大医院买药或可便宜

今年我省将启动城市公立医院改革，戴夫介

绍，目前“大局已定”，“估计3、4月就要正式开始

执行。”戴夫解释，这给老百姓带来的最直接好处

就是从大医院买的药会更便宜。

“现在控制药品价格，再加上药品进行统一

招标，每种药的量都上去了，那么药品价格自然

会下降。”戴夫说，虽然药品价格会下降，但挂号

费等技术费用可能会有所上升。

不过，戴夫分析，因为药品占看病支出的“大

头”，所以不会让老百姓多掏钱。同时，他希望，在

药品差价取消后，相关的补偿机制能立刻跟上。

医养结合的床位供不应求

合肥市第一人民医院滨湖医院是较早提出

医养结合的一个医院，作为合肥市第一人民医院

的院长，戴夫觉得，这种模式或许可以破解中国

式养老的困局。

“在综合性三甲医院，把空余的医疗空间用

来从事老年护理。”戴夫说，当老人有病时，可以

得到治疗，当病情缓解后，老人可以原地不动，结

束医保，转入自费治疗模式。

“一开始是一个病区，大约有50张床位，现

在拓展到5个病区200多张床位，仍然供不应

求。”戴夫透露。

在戴夫看来，破解中国式养老需要医养结合

的模式，包括全程医疗护理、病房监测、公寓式居

家养老、专护病房等四种模式，“在这里，既有医

疗护理，也有托老照护，家属可以和医院自行商

量，需要哪些方面的照护和管理，从而决定收费

多少。”

他曾和习近平总书记“面对面”交谈；星报记者专访省人大代表方文：

“总书记很平易近人，说话也很接地气”

回忆现场
点头、微笑、握手，一个都不能少

方文还记得，见到习近平总书记那一天

是1月12日，习总书记在北京主持召开中央

党校第一期县委书记研修班学员座谈会。

就在座谈会结束后，方文和他的同学们

以为习总书记就要离开时，一件让人意想不

到的事情发生了……

“总书记没有马上离开会场，而是和我们

中的很多人亲切交谈，甚至是握手、合影。”当

然，方文也是其中的一员。

“你来自哪？”

“我是安徽马鞍山的。”

“哦……”习总书记点点头，笑了笑。

这是习总书记跟方文之间的一段简短的

对话，就连“点头”、“微笑”这样的小动作，方

文到现在都还能回想起来，“有些地方总书记

比较熟悉，他还会问问现在有没有什么变

化。”

因为自己曾经当过县委书记，习总书记

一直在说知道县委书记的酸甜苦辣，“他说见

到我们，记忆仿佛回到了30年前。”

“总书记说县委书记是一线的总指挥，很

辛苦，责任也很重大。”包括方文在内的全国

各地的县（市、区）委书记，几乎每天处理的都

是繁杂的事情，听到总书记的话，大家都觉得

很感动。

培训心得
县委书记要发挥“钉钉子精神”

事实上，习总书记召开学员座谈会时，方

文的培训课程已经接近尾声，而这个时候，他

已经接受了两个月的培训。

“刚开始去的时候，以为就是普通的培训，

可去了才发现太不一样。”回忆起那段培训生

活，方文用“课程很紧，丰富多彩”来形容。

“两个月的时间里，我只请了3天假。”方

文说，因为自己当时是马鞍山市花山区的一

把手，培训期间正好碰上领导班子调整，所以

自己才不得不请了假。

经过两个月的培训，方文感觉，自己成长

了不少，特别是在领导能力方面。

因为县委书记的工作接近基层，所以方

文觉得，县委书记必须发挥“钉钉子精神”，将

每一项工作落到实处，通过自己的领导风格

抓落实，紧盯不放，为老百姓办实事。

在方文的眼中，这是一个领导的魅力，

“要把干部职工的积极性都汇聚到干事创业

上来。”

建议
制度创新，释放改革发展红利

方文是马鞍山代表团的一名代表，这次

他也有自己的一些想法。他觉得，应该在制

度建设领域“精耕细作”，通过制度创新让城

市各项指标保持较快发展，“这点上，马鞍山

做了很多探索。”

社区承担了很多服务功能，方文曾经做

过一项统计，各个社区承担的主要工作包括

社区公共服务、党建等8类111项，其中，协

助行政管理类的工作占了社区工作总量的绝

大部分，“改革后，社区工作减少至73项，还

原了社区的服务本质，把社区的精力更多投

入到为民服务上去。”

除此之外，马鞍山在招标采购体制机制

方面实施重大改革，建立全市统一的招标采

购监督管理体制，原分散在建设、交运、水利、

国土等行政主管部门的建设工程、政府采购、

土地出让、产权交易统一划归市招管局监管，

全部进入市公共资源交易中心交易。

“让专业的人干专业的事，强化了工程建设

的管理，提高了工程建设的效率。”方文介绍，只

有深化管理体制改革，才可以为转型升级增添

强大动力，释放出改革发展的巨大红利。

“总书记很平易近人，说话也很接地
气。”省人大代表、马鞍山市政府党组成
员方文昨日接受了市场星报记者的独家
专访，谈到两个星期前在北京和习近平
总书记“面对面”的经历，他仍然很激动。

当时，方文是以马鞍山市花山区委
书记的身份参加中央党校县委书记研修
班的学习，他也是我省参加首轮培训的8
位县（市、区）委书记中的一员。

“作为一名在铁路工作的省人大代表，我亲身感受

到在安徽省经济稳步发展的形势下，铁路服务社会经济

发展带来的变化。……2015年，安徽省境内铁路将迎

来快速发展。”

发言中，省人大代表、上海铁路局合肥火车站站长、

党委副书记李亚伟介绍道，“今年7月1日合福高铁将开

通运营。合肥开往北京方向的高铁也将移到高铁南站，

届时合肥将形成1小时到南京、黄山、六安、宿州、蚌埠、

芜湖，2小时到武汉、杭州，3小时到上海、济南、福州、南

昌，5小时到北京、厦门、长沙经济圈。”据李亚伟介绍，

未来合肥有7个方向的4条高铁、5个方向的4条普速铁

路交汇，将形成全国重要铁路交通枢纽。

会上，李亚伟对铁路发展需要提出了建议：“新建合

宁、合武高铁。目前这两条线路都是按客专标准建设

的，严重制约合肥高铁枢纽能力释放；尽快协调实施合

肥高铁南站南广场建设；完善合肥铁路枢纽功能，合理

规划商合杭高铁、合安九、郑合高铁客运专线接入合肥

铁路位置。”
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省人大代表、合肥火车站站长李亚伟：

7月1日合福高铁将开通运营
省人大代表、合肥一院院长戴夫：

最快3、4月，市民大医院买药会更便宜
因为从事的是医疗行业，省人大代表戴夫对城市公立医院改革、

中国式养老、分级诊疗、医联体等都很关注。
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